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令和２年度 

第 １ 号 

人 口 4,718人 

男 性 2,262人 

女 性 2,456人 

世帯数 2,188世帯 

4月 1日現在 

 

お問合せ・ご連絡は雲浜公民館まで 

〒917-0095 福井県小浜市城内二丁目５－１６ 

TEL (0770)52-9080     FAX (0770)52-1090 

令和２年度が始まりました。地区の皆さん、新役員の皆

さんにはお世話になりますがよろしくお願い致します。 

（雲浜公民館 職員一同） 
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＜＜５月の休館日＞＞ 

３日（日）・ ４日（月）・ ５日（火） 

 ６日（水）・１１日（月）・１７日（日） 

１８日（月）・２５日（月） 

 

貸館・サークル活動・体育館使用は中止 

発行元：〒917-0095 福井県小浜市城内二丁目 5-16 雲 浜 公 民 館 

(発行日 4月 25日) 

令和二年度区長会長就任のご挨拶 

令和二年度雲浜地区区長会 

会長 入江深砂 

気づけば桜の花が舞い散り、目に鮮やかな新緑の季節を迎えようとしております。自然が

常と変わらぬ移ろいを見せてくれる、その当り前さに、いつもにもまして心癒される日々が

続いています。未曽有のコロナ禍の中でも地区の皆様がそれぞれにご健勝でお過ごしである

ことを祈りつつこの挨拶文をしたためさせていただいております。 

この度今年度の雲浜地区区長会長を仰せつかりました、千種一丁目の入江深砂と申します。

地元出身者でもなく、色々経験不足の未熟者ではありますが、皆様からご指導・ご支援をい

ただきながらとにかく１年務めさせていただく所存でございます。どうぞよろしくお願い致

します。 

聞きなれぬ言葉ばかりがニュースにあふれかえる中、ここ最近特によく耳にするのが“ソ

ーシャルディスタンス”と“3 密厳禁”でしょうか。人と人とができるだけ顔を合わさず、

個々人が２ｍの見えない壁を意識しつつ、できるだけ居住地に留まるべし。人が集まってこ

そ成り立つ社会というものの根幹を根元から覆す現在の状況に深いため息をつく日々です。

が、だからこそ、普段ならやや億劫に思う色々なやりとりも、実は有難く貴重なものなのだ

と認識しなおせたようにも思います。残念ながら今年の敬老会は中止と決定されましたが、

ふるさと祭り、体育大会等の地区行事が無事に行われ、そこで多くの地域の方々とお目にか

かれることを楽しみにしております。 

末筆ながら、まずはコロナの終息、そして雲浜地区の益々の発展と皆様方のご健勝を心よ

りお祈りし、就任の挨拶とさせていただきます。 

 

この度、４月１日付けで加斗公民館から

異動で雲浜公民館に務めることになりま

した舛谷雅代です。 

 今後とも、区民の皆様のご支援を賜り

ながら頑張ってまいりたいと思いますの

で、どうかご指導、ご鞭撻をお願い申し

上げ、ご挨拶とさせていただきます。 

舛谷 雅代  

4月より加斗公民館へ転任になりました。 

8 年間、無力な私を支えて下さり、育てて

頂きましたこと、心より感謝申し上げます。 

本当にありがとうございました。 

これからは、一地区民として携われたら

と思います。 

 今後の地区の発展と皆様のご健康をお祈

り申し上げます。 

公民館主事  佐藤 裕香  

 

４月より前香川館長の後任として公民館長を拝命しました上野庄一です。 

昨年度は、雲浜地区区長会長として地区民の皆様には大変お世話になり、有り難う

ございました。公民館についてはまだまだ分からない事ばかりですが、お二人の主事

さんと精一杯頑張りたいと思います。  

新型コロナウイルス感染防止で各種の会議やサークル活動の自粛が続いており、本

来の公民館とは違い静かな毎日となっています。一日も早く、たくさんの区民の皆さ

んが集い、皆様に親しまれる公民館を目指していきたいと思います。 

どうぞよろしくお願い申し上げます。 

上野庄一（水取四）  

 


